
●司　　会　　　　　　Ｓ.Ａ.Ａ.　永田　明世君
●ロータリーソング　　「それでこそロータリー」
●今月の歌　　　　　　「夏は来ぬ」
●ピアノ　　　　　　　中田美由紀さん
●ゲスト　意龍山 蓮花院 第20代住職 前中　瑞康様

（会長挨拶）　　　　　　半田南RC会長　蜷川　勝己君

皆さんこんにちは、今年度最後の会長挨拶となりました。
一年を振り返ると7月23日に大相撲名古屋場所例会を行
い、皆さんと一緒に相撲観戦ができ貴重な時間を共有す
ることができました。2月22日には、45周年創立記念例会
をファームクラシティーで行い、多くの来賓ビジター様
に参加して頂きました。今年度は未来の子供たちのため
の奉仕活動としてオレンジリボン子供虐待防止運動の期
間に着用するポロシャツを50枚寄贈させて頂きました。
社会を明るくする運動の横断幕（進む、希望とともに）を2
枚半田市保護司会様に寄贈させて頂きました。35回の例
会も今となっては短く感じました。副会長、幹事、副幹事、
事務局には、わがままな会長に1年間お付き合い頂き感謝
申し上げます。各委員長さん、会員の皆様にもご協力を賜
りありがとうございました。これからも半田南ロータリ
ークラブが、発展していくことを願い最後の挨拶とさせ
て頂きます。
●出席委員会
第2106回例会　６月17日（火）　天気（晴）
本日の例会は20名の出席にて、出席率は68.96％です。
●Smiling Box
石川　信行君　卓話当番です。今日は石川家の檀家寺の

蓮花院の前中住職様にお願いいたしま
した。どうぞよろしくお願いいたします。
また今年度最後の例会です。役員の皆様
１年間ご苦労様でした。

石川　勝彦君　車の外気温が43℃でした。今月の歌は「夏
は来ぬ」ですが、梅雨明けから、いきなり
の真夏です。

鈴木　宏司君　前田幹事、松林副会長、タイチャラナコー
ンロータリークラブ訪問おつかれ様で
した。今日は真夏の様な暑さですね。こ
の先が大変です。

蜷川　勝己君　今年度最後の例会となりました。メンバ
ーの皆様、一年間大変お世話になりまし
た。今後共宜しくお願い致します。

間瀬　貴裕君　豊田の秘密の工場に行くので早退します。
申し訳ございません。

野畑　俊光君　今年度最後の例会です。今年度は副幹事
としてがんばってきました。次年度は幹
事としてまたがんばります。蜷川会長は
じめ、皆様１年間おつかれさまでした。

近藤　敏通君　早退します。
　　　　　　　　　　　　　　　合計７名　　13,000円

（次回例会）
第2108回例会　「会員卓話：都筑利男君」
７月22日（火）　於：半田商工会議所

次回の例会

会 長 挨 拶
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意龍山　蓮花院　第20代住職　前中　瑞康様

担当　石川　信行君


